

Liedergottesdienst

ST. EMMERAM Pfarrer Johannes Matthias Roth zu Gast.

TROMMETSHEIM - Als „singender Wüstenprediger“ in der schillernden, arabischen Millionenmetropole Dubai hat der evangelische Pfarrer Johannes Matthias Roth von sich Reden gemacht, hielt dort für einige Jahre Andachten, Gottesdienste, Taufen, Hochzeiten in Wüsten, Oasen, Hotels und Kirchenräumen. Am kommenden Sonntag, 19. Januar, wird er um 10 Uhr einen Liedergottesdienst in St. Emmeram halten.

Der gebürtige Weißenburger Johannes Matthias Roth ist Sohn von Pfarrer Leonhard Roth, der von 1963 bis 1969 Pfarrer in Trommetsheim war. Als Pfarrer und Liedermacher und derzeitiger Religionslehrer gestaltet Johannes Roth nun einen Mitsing-Gottesdienst mit verschiedenen Instrumenten in der evangelischen

Kirche in Trommetsheim. Die Gemeinde wird einen beschwingten wie auch meditativ-besinnlichen Gottesdienst mit Lesungen, Gebeten und Erzählungen miterleben und feiern. **wt**



Pfarrer Johannes Matthias Roth:

Foto: Privat.

WT 17.01.25